

消費生活センターにご相談ください

消費豆知識

108

検針票は見せないで〜電気の契約切り替えトラブル〜

【事例】 契約中の大手電力会社の代理店を名乗る人が突然訪問し「電気代が安くなる。電気の検針票を見せてほしい」と言われた。言われるまま、申込書に署名し供給地点特定番号を書いてしまった。書面は受け取っておらず、内容がよくわからないので解約したい。

- ・電気の契約を切り替えると電気代が安くなると勧誘されても、料金プランや算定方法などをしっかりと説明してもらい、自分に合っているかよく検討しましょう。
- ・電力会社等は、検針票に記載されている顧客番号や供給地点特定番号などにより契約を行っています。記載情報を元に勝手に契約を切り替えられてしまうケースもあるため、安易に教えないようにしましょう。
- ・大手電力会社などを名乗るケースがみられます。実際の契約先はどこになるのか、事業者名や連絡先をよく確認しましょう。
- ・契約を変更してしまっても、クーリング・オフ等ができる場合もあります。

▼相談日時 月〜金曜日（祝日・年末年始を除く）

午前9時〜正午、午後1時〜4時

▼相談場所 上三川町消費生活センター（役場1階 地域生活課内）

▼相談専用電話番号 ☎ 99153

まずは、お電話を。消費者ホットライン1188でもつながります。



かみのかわ平成史 第30回 平成30年(2018)

令和2年2月号よりお届けしてきたかみのかわ平成史も残すところ後2回となりました。この年、2月に韓国（ひびょうせん）の平昌にて冬季五輪が開催され、日本勢は13個のメダルを獲得しました。6月、成年年齢を18歳へと引き下げる改正民法が成立し、今年の4月から施行されました。災害も多く発生し、7月には西日本を中心とした豪雨、9月には北海道にて最大震度7の地震が発生しました。

町内では、「かみのかわブランド」認定制度が始まり、町の特色を活かした魅力ある品物が多く認定されました。また、今年の「とちぎ国体」フェンシング競技の開催に向けたフェンシング体験教室などの普及活動が本格的に始まりました。

4月、子育て世代を応援するための支援センター「しらピヨ」が開設されました。

6月、大山保育園の新しい園舎がお目見えとなり、竣工式が行われました。

7月、これまで陸上女子やり投げの第一線で活躍してきた海老原（えびはら）有希（ゆき）選手の現役引退に伴い、後援会の解散式を行いました。

8月、上三川中学校グラウンドにて「夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されました。当日は朝早くから1,600名の方が参加し、NHKラジオにて全国に放送されました。

これから暖かくなってきたら、ちよっと早起きしてラジオ体操に汗を流すのも良いかもしれませんね。



ラジオ体操の様子

▼問い合わせ先 生涯学習課 生涯学習係 ☎ 99159